

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Navarra presenta su sistema de formación de policías en un congreso internacional celebrado en Valencia

La Escuela de Seguridad y Emergencias ha explicado los planes formativos que imparte a policías forales, policías locales, bomberos y personal de Protección Civil

Viernes, 18 de noviembre de 2016

La Escuela de Seguridad y Emergencias de Navarra ha presentado su sistema de formación en un congreso internacional de policías locales que se celebra desde ayer jueves y hasta este mediodía en Valencia.

En concreto, la directora de la Escuela, Izaskun Cibiriáin, ha expuesto los planes de formación que imparte el Gobierno de Navarra a los policías forales, los policías locales, los bomberos y el personal de Protección Civil. Según ha manifestado, con ellos se consigue alcanzar una “adecuada coordinación” de todos los servicios que integran el sistema de seguridad pública que dependen del Gobierno foral y de los ayuntamientos navarros.

El congreso, que se celebra con motivo de los 25 años del Instituto Valenciano de Seguridad Pública y Emergencias, abarca distintas cuestiones como los nuevos retos de los modelos policiales, la formación internacional de policías, las escuelas autonómicas de formación y el papel de la mujer en los cuerpos policiales.



Izaskun Cibiriáin durante la presentación de los planes de formación de la Escuela de Seguridad y Emergencias de Navarra.